

## **FIGHT FOR FAITH**

2800 D.C. El mundo reina el caos, facciones de los hombres luchan entre sí por la supremacía religiosa. Una gran guerra Santa a nivel mundial que incluyen todas las religiones del pasado

Pero desde el hombre existe, siempre desapercibió de que su lucha de Fe no dependía de ellos. Sino de los propios dioses que luchan entre ellos, para ver quién es la deidad más poderosa.

Es entonces que cuando estalló la Gran guerra Santa, todos los dioses son convocados por DIOS Todopoderoso para luchar en un torneo por la supremacía.

Lo que no saben los dioses, es que DIOS envía un mensaje igual para cada uno de ellos, informándoles que son el "verdadero dios" y que deberá derrotar a las demás deidades falsas e inventados por el hombre.

(Aquí entra la selección de dioses para jugar. Para este Storyline, elegiremos a "Jesucristo", su habilidad es multiplicarse su propio cuerpo)

Jesucristo vive en una cabaña junto a un lago, pescando peces. De repente, Jesús nota algo en su cuerpo que no había sentido durante siglos atrás, era DIOS llamándole. Deja de pescar y mira hacia el cielo, apareciendo DIOS. DIOS le ordena con su mensaje divino que gane el torneo y que se convierta en el "único y verdadero dios" del mundo.

Es entonces cuando Jesucristo, vuela al espacio para reunirse con las otras deidades y comenzar con el torneo.

El primer rival de Jesús de su amigo Mahoma, mostrándose un humanoide de pura luz equipado con arco, espada y capa. Antes del combate, Mahoma dice que su DIOS dijo el mismo mensaje que le dijo DIOS a Jesús, y que, ante la duda, querrá derrotar a cualquier deidad por sobrevivir, incluso a su amigo Jesús. Empieza el combate, terminado con la victoria de Jesús. Mahoma derrotado, se arrepiente por pelear contra su amigo, reflexionando si deben luchar por una razón tan estúpida de poderío en vez de arreglar el mundo juntos. Jesús le disgustó haber peleado con su amigo, pero esto no le depara para luchar contra más dioses.

El próximo rival contra Jesús es Hel, la diosa nórdica del inframundo. Quiere vengarse de Jesús por su anterior derrota en el pasado. Su cuerpo está cosido en múltiples

partes, capaz de descoserse y que salgan almas de esta para apoyarla en combate. Jesús sale victorioso.

El siguiente rival es Adad, el dios mesopotámico de los truenos y las constelaciones. Un hombre grande con cabeza de toro, equipado con un hacha para crear lluvias y lanzas que se convierten en rayos para atacar. Jesús sale victorioso.

El siguiente rival es Zhu Rong, el dios chino del fuego. Un hombre de piel escamosa. Equipado con una asta hecha de fuego, capaz de invocar un dragón para montarse en él. Jesús gana el combate.

Después, Jesús le toca luchar contra Sekhmet, la diosa del amor y la guerra egipcia. Una mujer muy bella y musculada. Llevando una piel de leona como casco y capa. Equipada con una khopesh de 2 metros de longitud. Gran maestra en combate cuerpo a cuerpo. Pero Jesús, de forma dificultosa, gana la pelea.

El ultimo combate para dar fin al torneo es entre Jesús y Cronos, el dios del tiempo griego, que usa habilidades de ralentización y saltos temporales. Jesús es derrotado contra Cronos, imparable con sus técnicas del tiempo.

Cronos se ríe de la derrota de Jesús. Pero es entonces cuando Jesús pregunta a Cronos si su mensaje divino que recibió era el mismo que el suyo. Cuando Cronos se da cuenta de que a todos los dioses han sido engañados por DIOS, se siente confundido y traicionado, por lo que, mediante su magia del tiempo, hace retroceder hasta el principio del torneo.

Es entonces, cuando entra en escena DIOS, enfadado, comenta a todos los presentes que su idea del torneo era que solo quede un dios para que el hombre tenga una sola deidad a la que seguir para un camino de armonía. Ya que, desde el origen de la humanidad, DIOS reconoció su error en crear numerosas deidades con la intención de que adoctrinen la fe de los hombres hacia una senda de paz. Pero en vez de eso, ninguno ha sido capaz de cooperar como planeaba. Siendo un bucle de intolerancia religiosa por los hombres.

Como los dioses no cooperan en seguir con el torneo, DIOS indica que lo único que le queda por hacer es expulsar toda su energía hasta convertirse en nada, para volver a iniciar el Big Bang y evitar los mismos errores cometidos en la siguiente vida.

Todos los dioses intentan detener a DIOS, pero son demasiado débiles para enfrentarse a él.

Jesús idea un plan, persuadiendo a todos los dioses que se junten entre ellos para fusionarse, convirtiéndoles en un único dios. Así, poder tener una oportunidad de ganar contra DIOS.

DIOS derrotado, sin apenas energía, se aparta del combate para poder liberar el Big Bang antes de que lo puedan detener. Es entonces cuando Cronos idea un plan para parar a dios, disparar un orbe de detención del tiempo en el momento justo.

Siguiendo el plan de Cronos, consiguen detener a DIOS un momento antes de liberar el Big Bang. Quedando una simple chispa insignificante de lo que era y atrapado en la esfera eternamente.

Es entonces cuando los dioses se perdonan entre unos a otros, llegando incluso a cooperarse en hacer un mejor mundo.